
中小企業のデジタル化 ～稟議書の電子化って必要？～
働き方改革の推進や、コロナ禍により日常業務のデジタル化を推進する企業も増えております。
そんななか急速に進み続けるデジタル化について「何から取り組めば良いのか」「何ができるのか」と疑問に
感じられる企業は多いのではないでしょうか。
当所 金融・サービス部会ではデジタル化により得られる成果や、事例を交えたセミナーを開催致します。
是非、お申込み下さい。


